

LUTHERKIRCHE STUTTGART – BAD CANNSTATT

DIENSTAG, 31. DEZEMBER 2019, 22.00 UHR

446. KONZERT DER MUSIK AM 13.

FESTLICHES SILVESTERKONZERT

Andreas Spannbauer, Ekkehart Kleinbub – Trompete

Jörg-Hannes Hahn – Orgel

MICHEL RICHARD DELALANDE (1657-1726)

Musique Royal in C für zwei Trompeten und Orgel

JEAN-BAPTISTE LULLY (1632-1687)

March Royal in C für zwei Trompeten und Orgel

PAVEL JOSEF VEJVANOVSKY (1665)

Sonata Vespertina in B für zwei Trompeten und Orgel

Allegro - Presto - Allegro

JOHANN SEBASTIAN BACH (1685-1750)

Puer natus in Bethlehem BWV 603 für Orgel solo

ANTONIO VIVALDI (1678-1741)

Concerto in F für zwei Corni da caccia und Orgel

Allegro - Larghetto - Allegro

JOHANN SEBASTIAN BACH

Lobt Gott, ihr Christen, allzugleich BWV 609 für Orgel solo

CÉSAR AUGUSTE FRANCK (1822-1890)

Panis Angelicus

Bearbeitet für zwei Trompeten und Orgel

JOHANN SEBASTIAN BACH

Meine Seele erhebt den Herrn BWV 648 für Trompete und Orgel

PETR EBEN (1929-2007)

Corale für zwei Trompeten

PHILIPPE COURBOIS (1705-1730)

Air Triomphal in D für zwei Trompeten und Orgel

JOHANN SEBASTIAN BACH

Das alte Jahr vergangen ist BWV 614 für Orgel solo

ARCANGELO CORELLI (1653-1713)
Sonata V in D für zwei Trompeten und Orgel

FRANCESCO ONOFRIO MANFREDINI (1684-1762)
Concerto in D für zwei Trompeten und Orgel
Allegro - Largo e spiccato - Allegro

* * * * *

Wir wünschen unseren Zuhörern ein frohes, friedliches und gesegnetes Jahr 2017!

* * * * *

Andreas Spannbauer spielt die erste Trompete. Er studierte in Musikhochschule Würzburg bei Prof. Erb und Prof. Heckmann. Seit 1998 ist er festes Mitglied im Württembergischen Staatsorchester der Staatsoper Stuttgart. Er ist Preisträger des Richard-Stegmann-Wettbewerbs

Ekkehart Kleinbub absolvierte sein Trompetenstudium bei Prof. Weresch in Karlsruhe, ergänzende Studien folgten bei Prof. Kurt Nagel in Mannheim und Prof. Pierre Thibaud (Paris). Neben pädagogischer Tätigkeit ist er seit 1996 auch Mitglied im Stuttgart Brass Quartett.

Jörg-Hannes Hahn ist Organist und Kantor an der Stadt- und Lutherkirche Bad Cannstatt und Kirchenkreiskantor für Stuttgart, zugleich leitet er die Reihe Musik am 13., den Kammerchor Cantus Stuttgart und Bachchors Stuttgart. Er unterrichtet Orgel an der Stuttgarter Musikhochschule.

* * * * *

Mit freundlicher Unterstützung durch: